

10 AVRIL



Tu m'as tendu la main

Seigneur,
merci pour ta présence,
pour ta fidélité,
pour ta confiance.

Merci parce qu'un jour, tu m'as tendu la main
et, patiemment tu m'as appris à ouvrir les yeux.
J'ai pu alors voir et prendre cette main que tu m'offrais.
Merci, parce que tu m'as invitée à m'approcher de toi,
à chasser peurs et méfiances.

Loué sois-tu Seigneur,
parce que si je le désire et te le demande,
tu peux être la lumière qui illumine mon visage
et brille dans mes yeux,
le souffle qui m'anime,
le feu qui me réchauffe et me fait vivre.

Tu es ma joie, ma paix.
Avec reconnaissance, vérité,
je veux te dire que je t'aime.

Une étudiante